

# けやきっこだより



令和5年度  
都城市立梅北小学校  
学校だより No.20  
電話 0986-39-4195  
Fax 0986-39-4194  
文責：平部

## いはよ3月…

早いもので3月を迎え、3学期も残すところ、わずかとなりました。いつの間にか3月になったように感じます。3月に入って卒業式の練習が本格的に始まり、6年生は緊張感をもって学校生活を送っています。他の学年も学習内容がまとめになってきていることもあって、落ち着いて真剣に学習に取り組んでいます。嬉しい限りです。

さて、3月1日（金）から、私の希望で6年生と一緒に校長室で給食を食べる会食を行っています。話題は、小学校の思い出、将来の夢、校長に聞きたいことの3つです。初めは、どの子どもも緊張していますが、時間が経つにつれて和やかな雰囲気になり、会食を楽しんでくれているようです。6年生児童が校長室でゆっくり過ごすことはほとんどないので、この会食が少しでも小学校生活の思い出になればと思っています。

梅北小ホームページ  
QRコード



## 参観日

2月29日（木）は、本年度最後の参観日でした。子どもたちの成長した姿を観ていただきたいという学級担任の思いから、参観授業は1年間の学習の成果を発表する「学習発表会」が多かったようです。学習発表会をとおして、お子さんの成長を感じ取っていただけたでしょうか。平日の参観日でしたが、多数参観いただきありがとうございました。

また、今回の懇談会では、次年度のPTA役員の選出等も行っていました。PTAは学校を支援していただく大変ありがたい組織です。本年度の学級PTA役員の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。また、来年度も子どもたちのために、一人一役をはじめ保護者の皆様の御協力と御支援をよろしくお願いします。



## ボランティア感謝集会 ～ 読み聞かせの方々と交通安全指導員の方へ

3月1日（金）に、これまでお世話になったボランティアの方々へ感謝の気持ちを伝える「ボランティア感謝集会」を行いました。当日は7名のボランティアの方に出席していただきました。読み聞かせボランティアの方が6名、交通安全指導員の方が1名です。体育館で集会をするには、寒すぎることから、校長室から各学級に映像を配信しました。

ボランティア感謝集会では、図書委員会の児童がこれまでのボランティア活動に対する感謝の気持ちを伝えるとともに、花の寄せ植えをプレゼントしました。

参加していただいた7名の方々は、喜んで帰られました。

読み聞かせボランティアの方々、来年度も子どもたちに本の読み聞かせをしていただけたと思います。交通指導員の方は、継続して子どもたちの登校を見守っていただけたとのことでした。

